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Abstract (en)
The packaging has a container (1) with a truncated cone shaped base introducing an extraction fluid e.g. water, into the container. A cover is
designed such that the cover is opened by a mechanical device and pressure of the fluid. The container has a safety device in the base such that
the retention of a substance from the container is controlled while opening the base for inserting the fluid. The safety device has a membrane (6)
with a flap valve (7). The safety device opens the valve during a preset pressure of the fluid and completely closes the valve during a low pressure of
the fluid.

Abstract (de)
Es wird eine geschlossene Portionspackung zur Getränkezubereitung beschrieben. Die Packung besitzt ein Behältnis (1), das eine zur Herstellung
eines Getränkes, insbesondere von Kaffee, dienende Substanz enthält und einen Boden (2), eine Seitenwand (14) sowie einen Deckel (3) aufweist.
Der Boden dient zur Einführung eines Extraktionsfluides in das Behältnis, während der Deckel dazu bestimmt ist, durch mechanische Einrichtungen
und/oder den Druck des Extraktionsfluides geöffnet zu werden. Das Behältnis ist im Bereich des Bodens mit einer Einrichtung versehen, die die
Zurückhaltung von Substanz im Behältnis bei Öffnung des Bodens sicherstellt, wobei diese Einrichtung mindestens eine mit mindestens einem
Klappenventil (7) versehene Membran (6) aufweist. Hierdurch wird das Austreten von Substanz auf besonders sorgfältige Weise verhindert.
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